

たわら  こ  
がっこう  
学校だより **田原っ子**

No.11 (9月号)

たわらしょうがっこうちよう うえいだいすけ  
田原小学校長 上井大介

がっこうきょういくもくひょう  
☆学校教育目標☆

「自ら課題を見つけ、自主的・主体的に取り組むことのできる子ども」

れいわ ねんど がっこう かつどうてーま  
☆令和3年度 学校の活動テーマ「つながり」

てーまじつげん む きーわーど  
☆テーマ実現に向けた5つのキーワード☆

- ◆あいさつ ◆共感と安心感 ◆感謝 ◆チャレンジ ◆家庭・地域とのつながり



たぶれっと かつよう おんらいんかつどう  
♪タブレットPCを活用したオンライン活動について♪

せんしゅう つつ こんしゅう しきょういくいいんかい ほうしん きゅうしよく  
先週に続き今週も、市教育委員会の方針により、「給食あり、  
午前中授業」となりました。この間、タブレットPCを活用した  
おんらいん とりく しこうきかん かつよう かだい  
オンラインの取組みの施行期間として、「schoolTakt」を活用して課題を  
はいしん ねんせい まいくろそらと ちーむす かつよう たんじかん  
配信したり、3～6年生は「Microsoft Teams」を活用して短時間の  
かおあ とう おこな がめん おんせい せつぞくじょうきょうとう かくにんとう  
顔合わせ等を行うなどして、画面や音声、接続状況等の確認等を



おこな かくじしたく き  
行いました。各自自宅などから決まった  
じかん かいぎ さんか  
時間に会議に参加してきていたが、  
ぜんいん すむーす はい  
全員がスムーズに入れたというわけでは  
ありません。各家庭のWi-Fi環境の  
じょうきょう ほうかご す かた  
状況や、放課後の過ごし方のなか、Wi-Fi  
がないところにいる・・・ということもあ

るでしょう。また、操作方法や家庭内の場所や周囲の映り込みなど様々な課題や配慮を要する視点も  
めいかく かいけつ ていぢやく  
明確になりました。すぐにすべて解決、定着というわけにはいきませんが、ご家庭のサポートを得  
ながら、今できることを考え、今後も取組みに挑戦してまいります。いつもながら、保護者の皆様  
のご理解とご協力のほど、どうぞよろしくお願いいたします。また、毎日のようにタブレットPC  
もちかえ も どうこう ひ つづ けっこう  
を持ち帰り、そして持って登校するという日が続いています。結構ずっしりしますよね。暑い日や  
ていがくねん とく おも かん がっこう かみ きょうかしよ のーと あす はいりよ  
低学年は特に重く感じることでしょう。学校では、紙の教科書やノートを預かるなどして配慮して  
いるところです。もうしばらく、この状態でよろしくお願いいたします。

★お知らせ★

のぞみ学級担任の わたなべ ともみ せんせい ほんじつ しゅっさん やす こうにん あら  
渡邊 智美 先生が、本日から出産のため、お休みに入られます。後任として新た  
に着任いたしました てらした ありさ せんせい たんどう  
寺下 有紗 先生が担当させていただきます。

のぞみ学級の皆さん及び保護者の皆様には、ご理解と引き続きのご協力、ご支援のほど、よろしくお願い  
いたします。

# ◆ありがとうございました！北谷公園のミストオアシス！！

始業式の日から先週金曜日まで、田原ライフセーバーズと田原小PTAの皆さんによって「ミストオアシス」を設置していただきました。最後の2日間はあいにくの雨で中止となりましたが、今年度は昨年以上にコロナ対策を講じながらの実施となり、たいへん気を遣っていただきました。期間中、学校からも様子を見させていただきましたが、子どもたちはとても喜んでいました。遠方に帰る子どもたちにとっては、まさに「オアシス」となったことでしょう。



見守ってくださった方のお話では、「子どもたちの喜ぶ顔を見ていると嬉しかったし、やってよかったと思った」、「子どもたちがちゃんとあいさつやお礼をしてくれるので、気持ちがいいし、やりがいがあった」等々のお言葉をいただきました。



「子どもは地域の宝」と言います。このように子ども時代に大人からしてもらって嬉しかったこと、良かったこと、楽しかったことを糧にして育ちます。そして、自分を育ててくれた温かい「故郷」として認識し、やがて故郷に帰ってきたり、また違うところに住んだとしてもきっと同じことを地域の子どもたちに返してくれることと思います……。関わっていただいた皆さん、本当にありがとうございました。

## ◆運動会に向けて・・・

先週から少しずつ運動会の練習を始めています。今後の感染状況を見極めながら、進めていくこととなります。運動会詳細のご案内は、もうしばらくお待ちください。



今回は練習での感染予防や、熱中症に係る対策などについて記載します。

- ①環境について
  - ・体育館練習は扉、下窓は全開で行います。また、暑さによってはエアコンを活用します。
  - ・運動場、体育館いずれの練習時も、こまめに水分補給の時間を設けます。
  - ・暑さ指数が基準値（屋内31℃以上、屋外31℃以上）を超えている場合、練習は控えます。
- ②練習について
  - ・表現活動の振り付けを学習する時など激しくない運動の際はマスクを着用します。
  - ・表現活動の動きが身についてきて、通し練習を行う時などは、体育館内の人数を制限するとともに、児童間は2m程度の距離を取り、マスクを外して行います。
- ③その他
  - ・1学期から周知しておりますとおり、水分補給のお茶を多めに持たせてください。また、熱中症予防として、スポーツドリンクの持参を認めています。

学校では諸対策を講じつつ、子どもたちに指導してまいります。当日はできればだけの評価ではなく、このような取り組み過程にも思いを馳せていただき、子どもたちの生き生きとした表情や動きに大きな拍手を送っていただければ幸いです。どうぞ、よろしくお願いいたします。